
Bündnis 90/ DIE GRÜNEN
Fraktion in der 
Stadtverordnetenversammlung Mörfelden-Walldorf

An das Büro der Stadtverordnetenversammlung 

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Werner Schmidt
64546 Mörfelden-Walldorf

21. August 2017

Betr.: Anfrage "Abendliche Fahrplanlücke"

Auf der S-Bahn Linie 7 bzw. Regionalbahnlinie 70 fährt ab Frankfurt-Hauptbahnhof 
abends zwischen 22.51 und 23.51 Uhr ca. eine Stunde lang kein Zug, der in 
Mörfelden-Walldorf hält. Gerade dieser Zeitraum ist aber besonders für die Rückfahrt
von Theater-, Konzert- oder Restaurantbesuchern wichtig, die den ÖPNV nutzen. In 
der Zwischenzeit fährt zwar ein RE70 (Abfahrt 23.14h), dieser hält jedoch weder in 
Walldorf noch in Mörfelden, hat allerdings einen planmäßigen Halt in Niederrad, wo 
nach eigenen Beobachtungen kaum Personen ein oder aussteigen und wohin es 
auch eine alternative Anbindung durch 2 andere S-Bahnlinien, sowie Busse und 
Straßenbahnen gibt. 

Wir fragen den Magistrat:

1. Welche Aktivitäten hat der Magistrat hier bisher unternommen, um eine 
Verbesserung zu erreichen, z.B. einen Halt in Mörfelden und Walldorf, ggf. 
anstatt des Halts in Niederrad?

2. Ist hier nach Informationen des Magistrates zum nächsten Fahrplanwechsel 
2018 mit einer Verbesserung zu rechnen?

3. Was gedenkt der Magistrat hier zu einer Verbesserung der Situation zu 
unternehmen?

Für die Fraktion B‘90/Die GRÜNEN

Bernhard Kinkel
Stadtverordneter


